
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras berichtet ausführlich über den aktuellen Status des Tou-
rismusmarketings und weist auf die zum Sitzungsbeginn verteilte Informationsmappe hierzu 
hin. 
 


